

Es fand eine Sitzung des Organisationskomitees der Tage der spirituellen Kultur Russlands statt



Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 02.12.2024. Am 2. Dezember fand im Großen Saal der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats eine regelmäßige Sitzung des Organisationskomitees der Tage Russlands im Ausland statt, bei der auch Veranstaltungen spiritueller Natur stattfanden. Die Veranstaltung wurde von den Co-Vorsitzenden des Organisationskomitees geleitet: DECR-Vorsitzender Metropolit Antonius von Wolokolamsk, stellvertretender Kulturminister Russlands A.V. Malyshev und der stellvertretende Außenminister Russlands A.A. Pankin.

An dem Treffen nahmen auch der DECR-Sekretär für Fernangelegenheiten, Erzpriester Sergiy Zvonarev, der Direktor der Abteilung für multilaterale humanitäre Zusammenarbeit und kulturelle Beziehungen des russischen Außenministeriums A.S. teil. Alimov, Direktor von ANO „Russian Seasons“ S.A. Kondratyeva, stellvertretende Direktorin der Abteilung für staatliche Förderung von Kunst und Volkskunst des Kulturministeriums der Russischen Föderation E.E. Isaakyan, stellvertretender Direktor der Abteilung für Museen und Außenbeziehungen des russischen Kulturministeriums A.A. Kuznetsov, stellvertretender Leiter der Abteilung für öffentliche Diplomatie von Rossotrudnichestvo E.E. Demin, Leiter der Abteilung für internationale kulturelle Zusammenarbeit der Abteilung für Museen und Außenbeziehungen des Kulturministeriums Russlands A.A. Ivashchenko, Leitender Berater der Abteilung für internationale kulturelle Zusammenarbeit der Abteilung für Museen und

Außenbeziehungen des Kulturministeriums der Russischen Föderation E.A. Katusheva, Erste Sekretärin der Abteilung für multilaterale humanitäre Zusammenarbeit und kulturelle Beziehungen des Außenministeriums Russlands V.N. Loginova, Mitarbeiterin des DECR-Sekretariats für Fernangelegenheiten, Hieromonk Kirill (Peregudin).

Es fand eine Diskussion über Vorschläge für Länder statt, in denen im Jahr 2025 Days-Veranstaltungen geplant sind.

Zum Abschluss des Treffens wünschte Metropolit Anthony allen Anwesenden viel Erfolg bei ihren zukünftigen Unternehmungen.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/92576/>